

Seremi de Economía, Marlene España ayer en el programa “Las Cosas por su Nombre”:

# Acuicultura: “Hay un cambio favorable hacia una industria sustentable”

● La autoridad regional destacó que, a través de las fiscalizaciones realizadas en los últimos tres o cuatro años, se ha visto una evolución importante en esta industria, al tiempo que despejó algunos de los temores del sector.

**Pedro Escobar**  
 pescobar@elpinguino.com

La Seremi de Economía, Marlene España, destacó ayer la importancia de la industria acuícola para la región y los cambios observados

“Esta región tiene un 60% de su territorio protegido, pero es una región muy grande y hay espacio para todos. Tenemos que velar porque (la industria) sea sustentable”.

en ésta en materia de sustentabilidad.

La autoridad regional hizo estas declaraciones al participar en el programa “Las Cosas por su Nombre” de Pingüino Multimedia, donde abordó en extenso los temores que se han instalado en la industria acuícola nacional y regional.

La semana pasada, el presidente de Blumar dio a conocer un documento de la Fundación Tompkins, que busca generar áreas protegidas en Magallanes, que superarían las 7,5 millones de hectáreas, lo que dejaría totalmente fuera a la pesca y la acuicultura, expresó.

“El 60% del territorio regional son áreas protegidas, pero es muy grande nuestra región y hay espacio para todos. Nosotros tenemos que velar, porque sea sustentable y lo que estamos haciendo es velar por

una normativa que viene de varios gobiernos atrás”.

España afirmó que el Gobierno no condena a la industria acuícola, sino que está haciendo cumplir la normativa y precisó que las concesiones hoy judicializadas, “lo están haciendo bastantes años”.

## Cambio

“La industria acuícola es muy importante para la región, genera muchos empleos, respeta mucho a sus empleados, tiene sueldos acordes, fomenta incluso el sindicalismo y todo eso lo reconocemos. Pero en el pasado, ellos cometieron muchos errores”.

Agregó que “en los últimos tres o cuatro años, no hemos tenido esas faltas de sobreproducción que tuvimos en los centros de cultivo. A partir de esa fiscalización, ellos han evolucionado en for-



La autoridad destacó la importancia de la industria acuícola para Magallanes.

ma sustentable a mejorar la productividad dentro de los parámetros de la legislación ambiental y eso es bueno, porque significa que hay un cambio favorable hacia una industria sustentable.

Yo siempre digo que si en Noruega es fantástico el proceso, porque no lo podemos replicar acá”.

—¿Y la reserva Kawésqar?

“Referente a los planes de manejo, el traspaso de Conaf al Ministerio de Medio Ambiente va más rápido de lo planteado, así que tenemos que estar alertas y trabajar en conjunto”.